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「８月の巻頭言」 永井 孝憲

東日本区理事 主題 （ワイズの方向性を見極める ）

北東部部長 主題 （ユースと共に活動する一年に）

というスローガンのもと新年度が始まりました。
わが仙台クラブ中川会長は（活動の活性化を図る一年に）という主題を掲げられまし
た。
中川会長を筆頭に楽しいワイズ活動を進めていただきたいと思います。精一杯ともに
活動したく協力を惜しまぬ所存でございます。
さて、お盆休みも終わりました。連日の暑さにやられ夏バテ気味の昨今ですが皆さま
ゆっくりと休めたでしょうか。私は子供を連れて佐渡島へ行ってまいりました。下の
息子が１月ぐらいから佐渡島にはまってしまいユーチューブで調べ上げ、連日の佐渡
島攻勢。誕生日プレゼントに佐渡島に連れていけと騒がれました。（ちなみに誕生日
は１２月です）
７月の終わりにツアーを探しましたが既にホテルは一杯。キャンププランでフェリー
だけ予約し出かけました。後日、世界遺産登録も決まりましたがその前の予約だった
ので何とか佐渡にわたることができました。佐渡金山や砂金取り体験、たらい船にト

キの森などサド満喫で戻ってまいりました。キャンプに往復の運転、台風
の接近など大人は大変でしたが子供たちは夏を満喫してくれたことと思い
ます。

＜今月の聖句＞
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日である。」 創世記 第１章１節～５節

会 長 中川典幸 副 会 長 佐々木絹子

書 記 小幡忠弘 会 計 吉田一恵

メネット 会長 担当職員 �永肇子

■国際会長主題 「Together for a better world -良い世界のために、共に-」

■アジア太平洋地域会長主題 「大きなインパクトを起こそう」

■東日本区理事主題 「ワイズの方向性を見極める」

■北東部長主題 「ユースと共に活動する一年に」

■クラブ会長主題 「活動の活性化を図る一年に」
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８月のお誕生日

仙台ワイズのお誕生日おりません

偉人の方は・・・・

8 月 27 日マザーテレサ

28 日はゲーテの誕生日です

私の家庭菜園 佐々木 絹子

7.8 年前に家庭菜園の事を報告させていただきました。20 種～30 種

類の作物を友だちとつくって楽しんでおりました。借地での活動でしたの

で 2.3 年前に地主さんが土地を手放されてやむなく活動を終わらせました。親の楽しみが

無くてはと子供たちが畑用の土地を買ってあげようか？と支援を申し出てくれましたが財

政上とてつもないこと、丁重にお断りを、それでも“採れた野菜が食べられなくなる”と

悲しむべき状況を思い、何とか少しでもどこかにと考え、我が家の庭に目を向け、丸い所

を四画にして広げて畑にしました。数種類の野菜が植わり、今年の暑い夏の時期、きゅう

りやトマトの収穫が多く皆さんにも採れたてを食してもらっています。

“自給自食”自然栽培、土地活用、この四字熟語にはなりませんが、全くささやかな家庭

菜園ですが、今の時を教えて頂き造り主なる神様のあわれみを感じて信じて進みたいです。

地球温暖化の為か？あまりにも大きな自然災害、ただの大雨で無く線状降水帯による洪水

災害等など、思いもよらない事が起こっています“この時”を考えます。

「しめし給え、深い主のみ心を、み神の時の流れの中で

すべては 益となりぬ 讃 333 番」

８月の例会

日 時 ： ８月２０日（火）

1８：３０ ～

会 場 ： パルコ２

バーベキュービアガーデン

内 容 ： 「納涼例会」

担 当 ： 工藤・永井

司 会 ： 中川

食前感謝：�永

７月 日例会報告

在籍者 1１名

出席者 ７名

メイキャップ 0 名

ゲスト・ビジター ０名

メネット・コメット ０名

出席率 ６４%

ニコニコ 6,500 円
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７月例会報告

2024 年７月 1６日（火）18：30～20:30 会場：立町本館 203 会議室

出席者：佐々木、吉田、今澤、中川、小幡、�永、髙松

⦿会員総数11名、出席者７名より会則第 7条第 5項に定める会員の 2分の 1以上の出席が
あるので総会は成立する。
司会担当の小幡さんより開会が告げられ、中川会長の開会点鐘により開会された。続いて、司会の小幡さんより

「今月の聖句」の朗読があり、ワイズソング、ワイズの信条が一同により斉唱、唱和された。引き
続き、会長より開会挨拶があり、佐々木副会長による食前感謝のお祈りを経て、さぼてんのお
弁当で会食へと進んだ。
会食が終了し、そろそろ総会という雰囲気になり、中川会長より 2024-2025 年度総会開

会が宣せられた。
第 1号議案 2023-2024 活動報告
中川会長より、別紙活動報告案に基づき報告があった。（承認）

第 2号議案 2023-2024 決算案・監査報告
吉田会計より、別紙決算案に基づき報告があった。続いて、佐々木副会長よりコロナの影響で

通常の監事では不都合であることから、髙松書記が監査した結果、適正に処理されているとの監
査報告があった。（承認）
第 3号議案 2024-2025活動計画案・予算案
髙松さんより活動計画案、吉田会計より予算案①と予算案②の提案説明があった。来年度はアジア大会が熊

本でおこわわれるため、光永元総主事より、仙台から 100 名は来てほしいとお願いがあった。また、年会費について、
中川会長よりはっきり決めたいと提案があり、協議の結果、今年は40000円とした。また、支出削減のためCSは一
般会計から出さず、個人献金で賄うことにした。結果として予算案は案 1 を採用し、事業費が 120,950 円から

109,700 円となり、予備費は 36,508 円となった。（承認）
第 4号議案 会長主題
8月例会までに会長より発信いただくこととした。
中川会長による総会が終了し、小幡さん進行で例会が続いた。
所信表明
皆様にご迷惑をお掛けしないように頑張りたいと思います。また、チャリティーランが 9 月 23

日に西公園で行われます。それに伴って皆様のご支援とご協力をお願いいたします。また、コース
を区切るためにカラーコーンを必要としていますので、お持ちの方はご協力ください。来年の熊本で

のアジア大会にもぜひご出席くださいと所信表明がありました。
会則の確認
髙松さんより、会則の変更案の確認があった。会費を 40000 円に変更。例会、役員関係ですが、
18 時半から 20 時とする。ことに変更となった。

（連絡報告）
一恵さんより、メネットの布風船 50 個をＯＫバジさんに渡す機会があった。詳しくはブリテンで報告します。6 月か

ら毎週平和七夕活動作業は、北教会にて毎週水曜日 1時から 3時まで作業が行われているとの報告があった
ブリテンのワイズのあれこれが出尽くした感があるので、テーマを変えてはという意見が吉永担当職員からあった。私

の思いであれこれに変更となった。7 月号は 7月に出すようにしたい。吉永さんが 7 月になり絹子さんが 8 月号に変
更。7 月 25 日までに原稿を出してください。

（誕生祝）小幡貴子さん（27 日）、今澤さんよりプレゼントが配られ、一同でお祝いの歌を送った。
（ニコニコ）6500 円
佐々木絹子副会長の閉会挨拶、中川会長による閉会点鐘を以て、7月例会を閉会した。



4

The Y’s Men’s Club of Sendai 202４年８月報

第４９回平和七夕の準備に携わって

吉田一惠

今年も仙台七夕が８月６日、7日、８日の３日間開催されました。

仙台七夕初日８月６日は「ヒロシマ原爆被害の日です。」「ナガ

サキは９日」この日を忘れないように、原爆の災害を繰り返さな

いように、仙台七夕祭りの会場に「ノーモア ヒロシマ、ノーモ

ア ナガサキ」の願いを込めて、３メートルの折鶴の竹飾り５本

を飾りました。この運動は「平和を祈る七夕」市民の集いの呼び

かけ人の方々により今年は第４９回目を迎えました。今年も３メ

ートルの折鶴の吹き流し作業、レイ（首飾り）作業が６月から北

教会を会場に毎週水曜日（午後１時から３

時）から７月末日まで行われました。又、七

夕祭り３日間は、折り鶴の吹き流しの付近で

「平和」「核廃絶」を訴え、折り鶴のレイ

（首飾り）を観光客に配布しました。仙台ク

ラブからは今澤智代ウイメンと吉田一惠ウイ

メンが作業等に関わりました。

ボランティアの個々人の家での準備作業は今戦火にある国々に１日

も早く戦争の終結することを願い訴え、「平和」「核廃絶」を願い

来年度に向けて始まっています。

編集後記
今年は、猛暑が各地で続いており、夜間もエアコンをつけて過ごす

日々です。

仙台七夕が６日から行われ、平和を願って各施設でも平和七夕を飾り、平

和について考える機会を設けました。この夏も皆さまの健康が支えられ、

守られますようにお祈りいたします。 （TY）

８ 月の強調月間： 戦略２０３２
戦略 2032 は、YMI を、親睦と地域社会への影響において卓越した組織へと成長させるための

10 年間の青写真を示したものです。公平で持続可能な世界を築くために集団的に鼓舞されて協力し

合います。創立から 2 世紀を迎えた時期に、この計画には 集団 として繁栄し、世界に永続的で前

向きな変化をもたらしたいという私たちの願いを確認 するものです。


